

Medio	Radio Agricultura 92.1
Fecha	15/06/2016
Mención	Estudiantes secundarios marcharon por el centro de Santiago pese a no tener autorización. Habla Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

Estudiantes secundarios marcharon por el centro de Santiago pese a no tener autorización de la Intendencia Metropolitana.

Hay incidentes a esta hora en la Alameda y durante la mañana hubo barricadas.

Hablan:

Diego Arraño, Vocero de la Asamblea Coordinadora de Estudiantes Secundarios

Gustavo Arellano, presidente de los estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado

Locatarios de Santiago Centro

Pablo Zalaquett, ex alcalde de Santiago

Mención: Carabineros